

『Futbol y Vida !!(poco a poco)』



本校は、八王子市南部の多摩丘陵に位置し、西に丹沢山系を望み緑に囲まれた自然豊かな環境にあります。三年前に創立 50 周年の節目を迎え、次の 100 周年に向け新たな歴史を刻み始めたところです。

都内でも有数の広大なグラウンドは、正規のサッカーピッチ (105m×68m) が取れて、高校サッカーの公式戦にも使用されています。また、公立高校としては東京一の充実した体育施設(グラウンドにタータン直線路 5 レーン、体育館は LED ライトにエアコン完備、トレーニングルームがあり、プール、テニスコートはリニューアルしたばかり)を備えるなど、高校三年間、スポーツ(サッカー)に打ち込める十分な環境が整っています。

チームの戦績は 2022 年度に 10 年ぶりに選手権二次トーナメントに進出し**選手権都大会ベスト16**、2023 年度は**選手権都大会ベスト 8**、10 年ぶりに**地区トップリーグに復帰**し、少しずつですが公式戦の結果を残せるようになりました。しかし、結果はもちろん重要ですが、先ずは常にチーム(個人)の課題に真摯に向き合い日々のトレーニング



から **100%全力**でやり続けることやコツコツと積み重ねていくことを大切に、指導経験豊富な 10 名のスタッフと協力して充実した指導を行い、高校三年間たっぷり時間を掛けて預かった原石たちを育てています。

🏆 2023 年度選手権では都 Best8へ 🏆

片倉高校サッカー部の今年度のチーム目標である「**選手権ベスト4**」、「**Tリーグ昇格**」を目指しながら『**K's football style**』の確立に向け日々トレーニングに励んでいます。そして、十年後に「**西が丘競技場の舞台に立つ**」そして「**T1 リーグ昇格**」を実現できるようにチーム一丸となり頑張っていきます。また、サッカーの指導はもちろんのこと、五年前から導入している『**凡事徹底**』により、子どもたちの日常の生活から意識改革を行い指導しています(サッカー部の指導方針の詳細は[サッカー部通信 0 号](#)をご覧ください)。「**挨拶・返事・時間を守る・整理整頓**」ここの部分は教育の原点でもあるので厳しく指導し、躡っています。



🏆 年三回、地域貢献のため少年サッカー大会を開催 🏆

『 Futbol y Vida!! (poco a poco) 』

片倉高校サッカー部では「**サッカーを通して、人生を学ぶ(fotbol y Vida)**」をスローガンに掲げ、指導(人生)経験豊富なスタッフ陣はもちろんのこと多くのサッカー仲間ともコンセンサスを取りながら質の高い最先端の指導や他のカテゴリーとの交流やボランティア活動を通して、お預かりした原石たちを大切に磨き続け、高校三年間で「**自立したステキな男**」に育てる事を約束します。

「志」を持ち**「覚悟」**を決めた生徒たちを片倉高校サッカー部では待っています!!



⚽ 高い**「志」**を持ち、**「覚悟」**を決めた選手を待ってます ⚽

2024 年度サッカー部員 (5月14日現在) : **43名**

(3年生: **10**名、2年生: **15**名、1年生: **18**名)